

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 139 (2013)
Heft: 6

Artikel: Leute von heute : Michael, Lemper, Depp, Mutter
Autor: Ritzmann, Jürg / Bischof, Nicolas
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-945978>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Michael, Lemper, Depp, Mutter

KARIKIERT VON NICOLAS BISCHOF



① George Michael (*25. Juni 1963)

Im Land der unbegrenzten Möglichkeiten war es damals unmöglich, George Michael zu heißen und schwul zu sein. Genau: Der entlarvende Skandal um den Künstler in einer öffentlichen Toilette bleibt bis heute unvergessen. Dabei wurde die eigentliche Legitimation, warum die Menschheit George Michael nicht mögen muss, viel früher produziert. Seit «Last Christmas» der Band «Wham!» fliegen viele Menschen über Weihnachten auf die Malediven. Ohne Radio. Mit diversen anderen Hits hat sich Mi-

chael allerdings in die Herzen der Musikfans gesungen, sich sozusagen rehabilitiert – und Dutzende von Preisen, Awards, Verehrungen, Ovationen, Briefe, Heiratsanträge und Morddrohungen eingehemst. Am 25. Juni feiert George seinen fünfzigsten Geburtstag. Wir gratulieren herzlich! Diesmal kehren wir den Spiess um und wir Musikfreunde wünschen uns etwas zu deinem Geburtstag: Einmal Adventszeit ohne diesen Song. Dies sollte selbst in der Schweiz – als Land mit begrenzten Möglichkeiten – doch möglich sein.

② Ute Lemper (*4. Juli 1963)

Über Ute Lemper lässt sich gar nicht so enorm viel erzählen. Sie spielt in Musicals mit, ist begnadete Schauspielerin und Chansonsängerin. Wobei «Chansonsängerin» ganz oben auf der Rangliste der bemerkenswerten Wörter ist. Na ja, theoretisch könnte ein Jurist auch Paragraphen vorsingen. Oder Uli Hoeneß seine Steuererklärung. Item. Am 4. Juli wird Ute Gertrud Lemper fünfzig Jahre alt. – Herzlichen Glückwunsch! Lasst uns zur Feier dieses wichtigen Tages einen Gesang anstimmen!

③ Johnny Depp (*9. Juni 1963)

Nein, hier an dieser Stelle machen wir ganz genau gar keinen Witz über den Nachnamen eines der besten Charakterdarstellers unserer Zeit. «Platoon», «From Hell» oder «Alice im Wunderland» sind nur einige der fast unzähligen Werke, bei denen er mitgewirkt hat. Und er hat mit «Pirates of the Caribbean» den Abenteurer in uns geweckt (bevor dieser Abenteurer durch die «Pirates of Dance»-Tour von DJ Bobo sofort wieder eingeschlafen ist). Für alle diese guten Taten hat Johnny Depp zirka eine Billion Awards gewonnen. Und auf dem «Walk of Fame» ist er mit einem Mond verewigt. – Na ja, dann eben mit einem Stern. Am 9. Juni wird John Christopher Depp II fünfzig Jahre alt. Wir gratulieren herzlich und wünschen alles Gute! Lass es richtig heftig krachen! Es bringt Glück, runde Geburtstage kräftig zu feiern – das weiß doch jeder, Johnny!

④ Anne-Sophie Mutter (*29. Juni 1963)

Was die meisten Leute, die eigentlich talentiert wären, davon abhält, Geigerin oder Geiger zu werden, ist, dass dieses Instrument einfach schrecklich klingt. Es schmerzt. Hinzu kommt, dass taktlose Mitmenschen häufig im ersten Moment originelle Dinge sagen wie «alle tanzen nach deiner Geige» oder «das hast du aber vergeigt». Beispielsweise an Familientreffen ist das der Brüller! All dies hält Anne-Sophie Mutter nicht davon ab, eine der erfolgreichsten Geigerinnen überhaupt zu sein. – Und am 29. Juni den fünfzigsten Geburtstag zu feiern. Herzlichen Glückwunsch und alles Gute! Im nächsten Leben Klavier, gell.

JÜRGEN RITZMANN